

WITH SARAH BOVY

Personnalité de choix pour la 2nd VISE MUSTANG RIDE 2018, avec la présence de Sarah BOVY, représentante de charme de l'icône américaine de Ford.



C'est en effet la bonne nouvelle du jour, la talentueuse pilote **Sarah BOVY** sera présente le 3 juin à la **VISE MUSTANG RIDE 2018**. Ancienne pilote **Vertigo**, pilote d'essais **Lamborghini**, la jeune demoiselle a fait un sacré bout de chemin depuis ses débuts en karting à l'âge de 12 ans.



Depuis quelques mois, elle a lancé un concept qui permet à tout un chacun de découvrir le circuit de **Spa-Francorchamps** avec une **GT** de 420 ch pour un budget raisonnable : la **Mustang** bien entendu. Une voiture qu'elle avait déjà pilotée dans sa version **GT4**, qu'elle avait essayée voici quelques années ; un modèle qu'elle retrouve donc avec bonheur et qui sera présente à **Visé**, avec sa pilote.

Choice personality for the 2nd VISE MUSTANG RIDE 2018, with the presence of Sarah BOVY, the charming representative of Ford's iconic American.



This is undoubtedly the best news of the day. The talented young driver **Sarah BOVY** will be present at the **VISE MUSTANG RIDE 2018** on the 3rd June. Former **Vertigo** driver, test driver for **Lamborghini**, this young lady has covered a fair distance since her debut in the karting world at the age of 12.



Some months ago she launched a concept allowing one and all to discover the **Spa-Francorchamps** circuit with a 420 bhp **GT** for a reasonable budget: the **Mustang** of course. A car she had already driven in its **GT4** version, which she had tested several years ago; a model she is delighted to be reunited with and that will present at **Visé**, with its driver.

